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■ 事 務 局 ／ 福島県いわき市平字白銀町 4-13 不二屋第二ビル２F

■ 例 会 場 ／ いわきワシントンホテル椿山荘

■ 例 会 日 ／ 毎週木曜日 p.m.12:30 ～ 13:30
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http://iwakitaira-rc.jp/2530

2023～2024年度国際ロータリーのテーマ「世界に希望を生み出そう」
CREATE HOPE in the WORLD

第 3344 例会（36号）　2024 年４月 18 日（木）曇り

鈴木弘康戦略計画委員長

第５回クラブ協議会
　鈴木弘康戦略計画委員長が会員を対象に第４回クラブ協議会でロータリークラブのイメージを尋ねた
アンケート結果を示しました。

６．新会員の増強についてよいアイデアはありますか？

　・声かけ
　・一本釣り
　・会費・クールビズの延長
　・�若い方の入会者を増やさないと会員が少なくなっていくので特に若

い方々が友人等を誘いグループを増やすべきだと思います。
　・会員の負担を軽減できればと思います。
　・会員になるメリットの明確化
　・�経済同友会・商工会議所等での「ロータリーの意義」に関する講演・

説明会を開催する。
　・やはり女性会員に門戸を開く時期かな？
　・広報などによってロータリー自体を知ってもらう機会を増やす
　・女性会員を早く受け入れましょう
　・気軽に例会へ招待出来るようにする。

　・情報収集に尽きます。他団体との交流。
　・�会員が身のまわりの友人・知人に対しロータリーの良さを伝え熱心

に入会をすすめる。
　・同業種を増やしても良い
　・会費を見直し、入会しやすい金額にする

７．その他ご意見はありますか？

　・�歴史と伝統を保ちつつ、少し入会のハードルを下げれたらいいと思
います。

　・統合を検討できないでしょうか（時期もあります）
　・いつも楽しく参加させて頂いております。
　・クラブの合併を考えなければならない時期かも
　・特例以外で例会にいらっしゃらない方は？ 30％の出席とあります。
　・ロータリーの昼食がとても美味しい



会報・広報委員会会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　円谷真路　　正木　聡　　鈴木孝雄

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆出席委員会（小林隆太委員長）

　今日からくじ引きで席を決めるように
なりました。先週の例会は平地区の合同
例会でした。初めての取り組みでしたが、
滞りなく終了できました。相馬ＲＣの 60
周年記念式典に出席してきました。相馬
ＲＣはいわき平と福島ロータリーがスポ

ンサークラブで、感謝状を頂戴してきました。記念講
演会では気象予報士・キャスターの方から世界の気候
の話がありました。気温上昇を抑えないと災害が増え
るとの話でしたが、温室効果ガスの削減に取り組まな
ければならないと思いました。
　祝賀会では福島ＲＣの会長と話をしました。100 人の
クラブだそうで、例会会場探しが大変だとおっしゃっ
ていました。道路網が整備されて相双地区との交流が
盛んになったそうです。

・�いわき内郷ＲＣ会長交代のお知らせが
届きました。
・よねやまハイライトが届きました。

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・四つのテス
ト（小野寺順正会員）〕

小野寺順正会員

♥佐々木貢一さん（平地区合同例会お世話になりまし
た。第５回クラブ協議会よろしくお願いいたします）
♥渡邊有さん（先週の合同例会おつかれさまでした。
クラブ協議会宜しくお願いします）♥川松裕之さん（結
婚祝ありがとうございます）♥新妻純男さん（誕生祝
ありがとうございます。３ヶ月皆出席賞ありがとうご
ざいます）♥伊藤盛敏さん（誕生祝ありがとうござい
ます。77才になります）♥飯野光世さん（皆勤賞あり
がとうございました）♥黒須幸雄さん（連続例会欠席
すみませんでした）♥大久保健蔵さん（第５回クラブ
協議会ご苦労様です）♥小野寺順正さん（皆勤賞あり
がとうございます）♥有賀行秀さん（クラブ協議会よ
ろしくお願いします）♥関口武司さん（第５回クラブ
協議会ご苦労様です）以上11名

◆ロータリー財団委員会（野沢達也委員長）
　佐々木貢一さん、渡邊有さん、野沢達也さん、黒須
幸雄さん、飯野光世さん。� 以上５件

◆米山記念奨学会委員会（森雄治委員長）
　佐々木貢一さん、渡邊有さん、大久保健蔵さん、黒
須幸雄さん、飯野光世さん。� 以上５件

◆雑誌委員会（鈴木東雄委員長）
　「ロータリーの友」見どころ読みどころ
　ロータリーの環境月間ですが、スウェーデンの環境
教育について特集しています。

川松 裕之さん
（４月11日）

伊藤 盛敏さん
（４月19日）

新妻 純男さん
（４月９日）

★ 誕生祝

★ 結婚祝

ハッピーバースデーソング斉唱

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数

４月 18 日 47 名 28 名 ―

★本日の例会案内　４月25日（木）12：30 ～
　　いわき分区ガバナー補佐来訪
　　　お食事メニュー＝チキン南蛮
★次回の例会案内　５月16日（木）12：30 ～
　　外部卓話　御家流いわき会代表　武藤宗安様
　　　お食事メニュー＝桃豚のブレゼ葱塩ソース


